



UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

Eliminado

Eliminado solicitante con fundamento legal en el artículo 77, fracción I de la LTAIPEG, así como el artículo 3, fracción VII de la LPDPSOEG en virtud de tratarse de datos personales.

En atención a su solicitud de acceso a la información con número de folio 110197600016624 recibida a través de la Plataforma Nacional de Transparencia el día 03 de Marzo del 2024 mediante la cual solicita lo siguiente:

"1.- ¿Cuál es la cantidad que tienen destinada en el ejercicio presupuestal del año 2024 para atender el bacheo en la ciudad?
2.- ¿Cuántas incidencias de baches fueron reportadas de forma mensual durante los meses de 2023 3. ¿cuales son los parámetros de montos que se destinan a al reparación de un bache especificando el mínimo y el máximo que se ha gastado en este rubro? 4.- cuanto tiempo tarda un bache en ser reparado a partir de ser reportado 5.- donde se puede reportar un bache?" (SIC).

Esta Dirección de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Salamanca Guanajuato le responde de acuerdo a los datos proporcionados por la Dirección General de Obra Pública.

1.- ¿Cuál es la cantidad que tienen destinada en el ejercicio presupuestal del año 2024 para atender el bacheo en la ciudad?
La cantidad que se tiene considerada de inicio para este año 2024 es de \$3,000,000.00

2.- ¿Cuántas incidencias de baches fueron reportadas de forma mensual durante los meses de 2023
10 incidencias por escrito.

3. ¿cuales son los parámetros de montos que se destinan a la reparación de un bache especificando el mínimo y el máximo que se ha gastado en este rubro?

Los montos para la reparación de baches dependen de los trabajos a realizar, dado a que algunos únicamente requieren un tratamiento superficial y otros requieren un mejoramiento desde la base, tomando en cuenta lo anterior, el costo promedio para la reparación de baches puede oscilar entre 325.00 \$/m² a 600\$/m²

4.- cuanto tiempo tarda un bache en ser reparado a partir de ser reportado 5.- donde se puede reportar un bache?

El material que se ocupa para realizar los trabajos de bacheo es carpeta asfáltica en caliente. Este material debido a sus características no puede almacenarse y conforme se va produciendo se tiene que ir ampliando. En ocasiones estamos supeditados a los programas de producción de nuestros proveedores por lo que hay ocasiones en los que no se suministra material ya sea por condiciones climáticas o por condiciones operativas de la planta. Tomando en cuenta lo anterior y considerando que se cuente con el material para realizar el bacheo de 5 a 10 días hábiles para la reparación de un bache reportado.

Se expide el presente con fundamento en los artículos 7 fracción XII 3, 26, 28, 47 y 99 y demás relativos de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato.

Sin otro particular quedo de Usted como su seguro y atento servidor para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE
Salamanca, Guanajuato a 14 de Marzo de 2024

LIC. MARLON MICHELLE MARTÍNEZ OLIVERA
UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA
INFORMACIÓN PÚBLICA DE SALAMANCA

